



# ぽっぽ屋



輸送サービス労組 東京支部

2022.9.03  
No. 023

## 新JINJRE

### これまでに100億円以上！

輸送サービス労組に一通の告発文が届いた。投稿内容を見ると「新JINJRE」に関わるとんでもない内容だ。

- ・新JINJREの遅れは人事部の業務フロー検討不足と試験不足
- ・人材戦略部が確認のサインをしたにもかかわらず設計図ミス  
の全責任をJEIS（JR東日本情報システム）に責任転嫁
- ・新JINJREは現在までに100億円以上の費用を要している。人事給与機能の延伸で毎月2億円以上の追加費用
- ・JEISでは現在構築中のシステムを切り捨て1から作り直す案が検討中。これが実施されればさらに100億以上の費用が発生

100億円のシステム開発失敗にもかかわらず

**社員をはじめ株主にも報告しない隠蔽体質**

# 大問題

これが事実なら

真面目に働く  
社員を馬鹿にしている行為だ！

## 代表取締役の紹興酒事件

## 水郡線の責任転嫁報道

基本給30万

4万人社員が在籍として

100億円は

・給料0.8ヶ月分以上

・一人当たり25万円

社会の秩序を乱している

隠蔽体質の経営陣は

## 即刻去るべき

## JR東日本は

### 真実をあきらかにせよ！！

